

# Hopfenläufer erklimmen den Brockengipfel

**Laufsport** Schackensleber nutzen die Winterzeit für eine ausgedehnte Wanderung

Bekanntermaßen hat ein Läufer im Winter, mal abgesehen vom Training, nicht viele Highlights. Zu einer kleinen Tradition ist es bei den Hopfenläufern daher in den letzten Jahren geworden, eine Winterwanderung im Harz, bzw. auf den Brocken zu unternehmen. Die Laufschuhe werden durch Wanderschuhe ersetzt, die „leichten Hügel“ der Börde gegen die langen An- und Abstiege des Mittelgebirges eingetauscht.

Von Mario Stach  
Schackensleben • Hatte man in den letzten Jahren nur ab und an das Glück durch den Schnee zu stapfen, konnte man in diesem Jahr die weiße Pracht in vollen Zügen genießen. Für den knapp 8 Kilometer langen Aufstieg benötigten 25 wackere Brockenwanderer, unterbrochen von zwei kurzen Verschnaufpausen in denen

warme und kalte Getränke zu sich genommen wurden, rund zweieinhalb Stunden. Die Tour führte auf mit Neuschnee bedeckten Wanderwegen von Torfhaus über den Gotheweg, vorbei an der ehemaligen inderdeutschen Grenze, entlang der Brockenbahn hinauf zum höchsten Gipfel in Sachsen-Anhalt. Hier war erst einmal Stärkung angesagt. Nachdem die Aussicht in vollen Zügen genossen werden konnte und so manche Story über diverse Radtouren, oder Läufe auf den Brocken zum Besten gegeben wurden, machte sich die Truppe wieder auf den Weg zurück. Dieser wundervolle Tag im verschneiten Harz fand in der Bavaria Alm am Torfhaus mit einer gemütlichen Kaffeetafel seinen würdigen Abschluss.

Bevor es so richtig los geht und in die Laufsaison gestartet wird, stehen bereits weitere Termine auf dem Plan der Laufgruppe. Der Glühweinlauf in Angern am kommenden Wochenende und ein Schwimmbadbesuch mit anschließendem Essen eine Woche später kündigen die immer näher rü-

ckende Saison an. Deren erster Höhepunkt lässt auch nicht lange auf sich warten. Einige Hopfenläufer bereiten sich bereits intensiv auf den Celler Wasa Lauf Anfang März vor. Dieser Lauf gehört mit den Läufern in Schwerin (im Sommer) und Wernigerode (im Herbst) zu einer 3-Länder-Cupwertung, die in diesem Jahr wieder stärker in den Fokus genommen wurde.

Ein weiteres Jahreshighlight steht derzeit voll in der Planungsphase. Der Schackensleber Hopfenlauf wird 30. Die Laufgruppe wird sich für diesen Jubiläumslauf selbstverständlich einiges einfallen lassen. Die Teilnehmer erwartet ein liebevoll und gut organisiertes Programm auch über den Zielschluss hinaus. Der Nachwuchs wird ebenfalls voll auf seine Kosten kommen. Nach den Kinder- und Schnupperläufen stehen Hüpfburg und diverse Überraschungen bereit. Die Ausschreibung ist bereits auf der Webseite [www.lghopfen.de](http://www.lghopfen.de) online gestellt, Anmeldungen können ebenfalls schon getätigt werden.



Das übliche Gruppenbild der Winterwanderung durfte auch in diesem Jahr nicht fehlen. Die Schackensleber freuen sich über das Jubiläum ihres Hopfenlaufes.